

cambio del presente

pablo zalcborg



Image not found.

Capítulo 1

el día 18 de marzo del 2030 un avance tecnológico permitió

a los científicos crear una máquina del tiempo por supuesto que estos científicos sabían que una pequeña alteración del tiempo podría causar grandes cambios yo me llamaba Pablo General del tiempo tenía un amigo lo conocía a los 40 años él era mi mejor amigo un día cuando fuimos a unos de los viajes al año 2000 se enamoró de una mujer ella tenía unos 30 años él rompió las reglas fue a hablarle y cambió nuestro presente cuando llegamos al presente el presidente había muerto estábamos conquistados por los rusos éramos sus peones no lo podía creer la mujer era una de las infiltradas y gracias a mi amigo descubrió las vulnerabilidades de nuestro sistema ella debió morir el día 25 de septiembre del 2025 pero mi amigo la salvó y así ella al siguiente día le informó a los rusos todas nuestras vulnerabilidades esto causó que mi amigo sea acusado por alteración del espacio tiempo y tenía que ser ejecutado por incumplir con el reglamento de los cadetes él escapó se escondió nosotros tuvimos que ir al 25 de septiembre para asegurarnos de que la chica muera estamos hoy y vimos cómo él fue a salvarla rápido fui y le dije lo que causaría en nuestro presente él se sentó a procesarlo y estaba muy mal no sabía que iba a causar tanto daño dijo él mientras la chica fue atropellada él tuvo que olvidarla ya que era una espía rusa una terrorista que lo conquistó para sacarle información confidencial todos lo abrazamos y le dijimos vive tu presente no vivas en el pasado llorando todos regresamos al presente todo estaba bien el presidente ablandó el televisor holográfico y nuestro jefe felicitándonos por restaurar nuestro presente mi amigo al final encontró a alguien y vivió muy feliz yo en cambio no sabía que así ya que destruyeron la máquina del tiempo por que el presidente decretó que es un arma muy peligrosa así que mis próximos años viví siendo oficial de policía militar me casé tuve 2 hijos hermosos y aquí estoy pensando en todo que así la gente por amor.